

#109. Les jardins des enfants, petits et grands

L'Abbaye vigneronne de Saint-Hilaire en Vallée du Lauquet, exploite deux parcelles de vigne en chardonnay et en mauzac ainsi qu'une oliveraie, et depuis 2023 deux nouvelles parcelles, propriétés de la commune.



Le projet « La vigne des enfants » associe depuis plusieurs années notre association avec l'école de Saint-Hilaire : les élèves participent aux travaux saisonniers sur les vignes, l'oliveraie, ils ont ensuite planté des haies en partenariat avec Arbres et Paysages 11 et les Écoliers de Saint-Hilaire, en février 2024. Le 13 février 2025, nous avons planté 21 arbres fruitiers avec la classe de CE1-2 de l'école

communale, chaque enfant étant associé à "son" arbre.

Nous souhaitons désormais nous doter de nos propres équipements

NOUS AVONS BESOIN DE VOS VOTES ET PARTAGES

Du 1er au 30 avril 2025, votez pour deux projets, le #109, et nous aimons bien le #34, présenté par Aude Cheval Nature, ou le #20 de l'Academy de l'ASC XIII, comme second vote.

Tapez "jeparticipe.aude" dans la barre de recherche et laissez vous guider.

